

Europawoche Berufskolleg Dinslaken



STÄDTE
PARTNER
SCHAFTS
VEREIN
DINSLAKEN
e.V.

Die Städtepartnerschaft

- Partnerschaft zwischen den Städten Agen in Südfrankreich und Arad in Israel
- Förderung einer internationalen Gesinnung, Toleranz auf allen Gebieten der Kulturen und der Völkerverständigung
- Schüler und Jugendaustausch

Die Städtepartnerschaft

Durch persönliche Kontakte und Freundschaften finden seit dem Anfang der Städtepartnerschaft 1975 immer gegenseitige Besuche von Politikern und Bürgern.

Insbesondere mit der Stadt Agen gibt es seit vielen Jahren einen Schüler- und Jugendaustausch.

Schüler- und Jugendaustausch mit der Stadt Agen in Südfrankreich

- Der Kinder- und Jugendchor „Die schiefen Spieler“ fährt nach Agen um dort aufzutreten und empfängt auch junge Franzosen in Dinslaken
- Gruppen von Schüler*innen und Auszubildenden machen ein Praktikum in Betrieben von Agen
- Lehrer*innen besuchen die Partnerstadt um Austausche vorzubereiten

Praktikum in der Partnerstadt Agen

Beispiele

- Friseur*innen, KfZ-Mechatroniker, Schneider*innen machen ein 3-wöchiges Praktikum in Agen
- Fremdsprachenassistent*innen absolvieren ihr 6-wöchiges Praktikum in Agen in einer Spedition, dem Tourismusbüro, einem Hotel, einem Schulsekretariat usw.

Praktikum in Europa am Beispiel der Städtepartnerschaft

Gründe:

- Ich komme mal raus aus dem Alltag und lerne andere Menschen, eine andere Umgebung und Kultur kennen
- Ich lerne eine neue Sprache oder erweitere meine schon vorhandenen Sprachkenntnisse
- Ich lerne etwas Neues für meinen Beruf, was ich in meiner Heimat so nicht erfahren könnte

Praktikum in Europa am Beispiel der Städtepartnerschaft

Ergebnis:

- Ich finde mich in einer neuen, unbekanntenen Umgebung zurecht und werde viel selbstsicherer und selbstbewusster
- Ich erfahre, dass ich mich in einer Fremdsprache verständigen kann
- Ich werde sicherer in meinem Beruf/ meiner Ausbildung, weil ich auch im fremden, unbekanntenen Betrieb gut fertig geworden bin

Die Städtepartnerschaft

Durch die Städtepartnerschaft gibt es in Dinslaken ein breites Unterstützungsangebot für jugendliche, die Europa einmal hautnah erfahren wollen und sich in ein Auslandspraktikum trauen oder mit ihrer Klasse einen Austausch machen.

Der Städtepartnerschaftsverein, Schulen und Betriebe sowie die Stadt Dinslaken arbeiten zusammen und erwerben finanzielle Fördermittel. Dazu arbeiten sie eng mit entsprechenden Förderinstitutionen zusammen.

Kontakt

Städtepartnerschaftsverein Dinslaken
e.V.

Geschäftsführerin Renate Seidel

Voerder Str. 27

46535 Dinslaken

Nordrhein-Westfalen

Deutschland

Tel.: 0049 (0)2064 - 5 14 81

E-Mail: gsf@spv-din.de